DIFICIL TEMARIO EN LA ASAMBLEA DE CANCILLERES DE LA CUENCA DEL PLATA

COCHABAMBA, Bolivia, 26 de mayo.—El general Hugo Banzer inauguró hoy la septima conferencia de cancilleres de la Cuenca del Plata. Los representantes de Argentina, Bolivia, Brasil, Paraguay y Uruguay comenzaron a desarrollar un conflictivo temario sobre integración, en que las posiciones de Brasilia y Buenos Aires se enfrentan en torno al libre empleo. de los ríos internacionales, (AFP).

EL DIA

Se Inauguró Ayer la Conferencia de Cancilleres de la Cuenca del Piata

yo.-La séptima conferencia ción industrial. de cancilleres de los 5 paises de la Cuenca del Plata inició hoy aquí sus deliberaciones, ra, en su intervencion suoraconvencida de que el proceso de integración debe acelerarse.

Al finalizar la sesión de apertura, dominaba en Cochabamba la impresión de que si bien existen criterios diferentes hay consenso en lo esencial, de que la Cuenca necesita perfeccionar su sistema y marchar más dinámi. camente.

El presidente boliviano Hugo Bánzer señaló la importancia de esta "realidad geográfica" de inmensos recursos, pero pidió a Argentina y Brasil que en su condición de naciones más desarrolladas actúen "con amplio sentido de distribución de oportunidades".

OPINIONES DE LOS **CANCILLERES**

Por su parte, el canciller de Uruguay, Juan Carlos Blanco, dijo anoche que su país iba a examinar ese asunto "con espíritu flexible".

El canciller argentino interino y ministro de Justicia, Antonio J. Benítez, lamentó que las naciones platenses no hayan podido acordar el establecimiento sistemático y ordenado" de normas que regulen los programas en curso.

Benítez citó como ejemplo los problemas de los distintos usos de los ríos interna.

COCHABAMBA, 26 de ma. cionales o la complementa-

El canciller brasileño, Francisco Azeredo Da Silveiguno.

Brasil está listo para contribuir al Fondo Financiero.

Los observadores esperaban aqui que los cancilleres la empresa binacional Itaipú orillaran todos estos "problemas" y darán mayor én-fasis al proceso regional platense de integración.

RIOS INTERNACIONALES

La Argentina reprochó hoy a la Cuenca del Plata no haber logrado normas para regular el uso de ríos internacionales, en una velada crítiguay de las aguas del Paraná para construir la presa hidroeléctrica de Itaipú.

En un discurso crítico sobre los pasos cumplidos por forman Argentina, Brasil, Pafórmulas para integrar esta triales de extranjeros aquí", parte del continente,

"Los paises de la Cuenca -dijo-- no han podido acor dar el establecimiento sistemático ordenado de normas que regulen alguno de los asyo que su país no anenta pectos referidos a los distin-"supremacias" de modo al- tos usos de los ríos internatos usos de los ríos internacionales o la complementa-De otra parte señaló que ción industrial e intercambio comercial"

REPRESA DE ITAIPU

Entre tanto, en Asunción, "oculta informaciones sobre requerimientos de materiales de la obra y tapona entonces la participación paraguaya en beneficio del Brasil", denunció aquí la Unión Indus-

trial del Paraguay.

Agrega que es "grave y lesiva a los intereses nacionales el ocultamiento de la inca al Brasil por la utilización formación porque tapona que ha acordado con Para nuestra participación en las

grandes obras".

El vocero de la denuncia fue el titular de la Unión, Hernán Vargas Peña, quien sostuvo que "se oculta la inel proceso de integración de formación sobre la política la Cuenca del Plata -que energética futura que posiblemente tenga mucha diferaguay, Uruguay y Bolivia-, rencia con la actual". Al no el ministro de Justicia argen- darse a conocer "nada sobre tino Benítez declaró que su futuras tarifas no se pueden país está dispuesto a buscar promover inversiones indusañadió.